

L'Association canadienne des enseignants de langue française (ACELF), créée à Ottawa en 1947, est un groupe d'enseignants de langue française recrutés partout au Canada. Organisée dans l'intérêt de la culture française et de l'enseignement catholique au Canada, c'est une association dont les représentants font valoir leurs idées devant des commissions provinciales et fédérales et devant les associations internationales d'éducation. L'association publie un bulletin, l'ACELF, qui paraît environ quatre fois par an.

L'Association des universités et collèges du Canada (AUCC) est un organisme à participation libre qui réunit une soixante d'institutions canadiennes d'enseignement supérieur en vue de favoriser l'essor de l'enseignement à ce niveau. Constituée en 1965 par une loi du Parlement, l'AUCC succède à la *Conférence nationale des universités et collèges du Canada* et à son agent exécutif, la *Fondation canadienne des universités*. Seules les maisons de haut savoir peuvent devenir membres de plein droit; toutefois, on accepte à titre de membres associés des organismes nationaux formés du personnel universitaire appartenant aux grands secteurs de l'enseignement ou à la direction à l'intérieur des universités. Depuis 1971, des représentants du corps enseignant et des étudiants sont devenus membres du conseil d'administration de l'AUCC.

La Canadian Association of University Teachers, dont le siège est à Ottawa, groupe des associations de professeurs de diverses universités.

La Canadian Association for Adult Education dirige un service de renseignements, organise des discussions et des conférences radio-phoniques et publie *Continuous Learning*. Elle a son secrétariat permanent à Toronto. Son homologue, l'Institut canadien d'éducation des adultes, dont le siège est à Montréal, remplit les mêmes fonctions auprès des Canadiens francophones.

La Canadian Educational Researchers Association (CERA) (Association canadienne des spécialistes de la recherche en éducation), créée en 1967, est un organisme qui s'étend à tout le Canada et qui se fait l'écho des besoins et intérêts des personnes poursuivant des recherches et des activités connexes. La CERA amorce, encourage et assiste la recherche et le développement en matière d'éducation.

L'Association of Canadian Community Colleges (Association des collèges post-secondaires du Canada), dont le siège est à Montréal, se compose des représentants des conseils scolaires locaux et régionaux, des facultés, des administrateurs et des étudiants.